
“  ICH HABE ÜBER 
EINHUNDERT MAL PLASMA 
GESPENDET. ES IST EIN 
SEHR GUTES GEFÜHL 
ZU WISSEN, DASS ICH 
MENSCHEN HELFEN KANN, 
DIE PLASMAPROTEINE 
BRAUCHEN.”

	
	 Szilvia,	40,	Plasmaspenderin

Plasmaproteine machen den Unterschied.
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